

WOHNHÄUSER

Paulstrasse 5

Das Haus an der Paulstrasse 5 stammt aus dem vorletzten Jahrhundert und ist heute von modernen neueren Bauten eingerahmt. Es ist ein kommunales Inventarobjekt.

BAUJAHR

1898

ADRESSE

Haus Paulstrasse 5

8400 Winterthur



um 1925: Paulstrasse 5, Mercerie Foto: winbib (Signatur 062809)

Das dreigeschossige Wohn- und Geschäftshaus in Sichtbackstein- und Hausteinarchitektur wurde 1898 von den Architekten Jung & Bridler im Jugendstil erbaut. Es war ein Auftrag von seinem von seinem Logenbruder Ernst Dändliker. Die Fassade gegen die Paulstrasse zeigt im Mittelteil schmiedeiserne Balkongeländer mit Jugendstilornamenten und im Dachgeschoss zwei gekoppelte Zwerchhäuser. Ein Treppenhaus mit aufwendiger Glasmalerei sowie ein zweistöckiger Erker mit Balkon im Dachgeschoss flankieren die Mittelachse. (Textquelle: Denkmalpflege Stadt Winterthur)

AUTOR/IN:

Heinz Bächinger

[Nutzungshinweise](#)

[UNREDIGIERTE VERSION](#)

LETZTE BEARBEITUNG:

05.04.2023